

# Editorial

Liebe Leserinnen,  
liebe Leser,

die ersten beiden Beiträge in diesem Heft befassen sich mit unterschiedlichen Aspekten von Trennung und Scheidung:

Der erste Forschungsartikel widmet sich dem Zusammenhang zwischen der Multilokalität von Kindern nach der Trennung und Scheidung ihrer Eltern und der Entfernung zwischen den beiden dadurch entstandenen Wohnorten (Schier/Hubert).

Im zweiten Beitrag wird untersucht, inwieweit sich die Trennung der Eltern im Jugendalter auf die Depressivität von Jugendlichen auswirkt (Feldhaus/Timm).

Die beiden darauffolgenden Studien beleuchten Aspekte der Vereinbarkeit von Familie und Beruf: Eine Studie geht der Frage nach, inwiefern und aus welchen Gründen bereits während des Bezuges von Elterngeld eine Teilzeiterwerbstätigkeit ausgeübt wird (Schreyer), während die andere Entscheidungsprozesse über den jeweiligen Erwerbsumfang in einem Haushalt zusammenlebender Partner untersucht (Frodermann).

In einem Forschungsbeitrag aus der Klinischen Psychologie werden schließlich dyadisches Coping und Partnerschaftszufriedenheit bei verschiedenen Liebestilen analysiert (Gagliardi/Bodenmann/Heinrichs).

Wir wünschen Ihnen eine anregende Lektüre.

Henriette Engelhardt-Wölfler  
Geschäftsführende Herausgeberin  
Editor-in-chief

Dear Readers,

The first two contributions in this issue deal with different aspects of separation and divorce.

The first of them is dedicated to the interrelation between children's multi-locality after their parents' separation and divorce, and the spatial distance between their parents' homes (Schier/Hubert).

In the second contribution, the authors investigate to what extent parents' separation during their children's adolescence has an impact on adolescents' depressive symptoms (Feldhaus/Timm).

Two subsequent research papers shed light on issues related to the reconciliation of family and work.

One of these contributions addresses the question to what extent and for what reasons women in Germany take up part-time employment while still receiving parental leave benefits (Schreyer), whereas the other one looks into decision-making processes in cohabiting couples on the extent of their respective scope of employment (Frodermann).

Finally, in a research contribution from clinical psychology, dyadic coping and relationship satisfaction are analyzed with regard to different love styles (Gagliardi/Bodenmann/Heinrichs).

We hope that you enjoy reading this issue.

Kurt P. Bierschock  
Redakteur  
Managing editor